



Siegerin in der Einsteigerdressur: Aline Wüthrich auf Ricetto. Foto: Beryl Müller

Den Kindern den Final doch noch ermöglicht

OKV-Final «Tag der Jugend» in Wittenbach SG:

Pünktlich klingelte das Glöckchen im Pferdesportzentrum Hofen für die Reiterin im Viereck zur Eröffnung der ersten Prüfung.

Von Beryl Müller

Vor knapp eineinhalb Monaten stand die Durchführung des Finals noch in den Sternen, denn der ursprüngliche Organisator hatte kurzfristig abgesagt. Mit dem Willen, den Kindern diesen Tag zu ermöglichen, sprang der RC St. Gallen spontan ein und stellte in kürzester Zeit den Turniertag auf die Beine. So konnten die Kinder und Jugendlichen bei schönstem Wetter ihr Können in den vier Prüfungen, Dressurprüfung, Einsteigerdressur, Einfacher Reitwettbewerb und Führzügelklasse, unter Beweis stellen.

Antonilli und Wüthrich

Auf dem Abreitplatz wurden die fein herausgeputzten Pferde und Ponys von ihren Reitern warm geritten. Am Vormittag hatten die Konkurrenten das Viereck für sich alleine sowie auch die prüfenden Blicke der Richter, unter denen sie sich ihre Punkte in einem kleinen Programm erritten. Bereits am Mittag konnten die ersten zwei Siegerinnen ihre Preise entgegennehmen und danach stolz die Ehrenrunde anführen. In der Dressurprüfung siegte Luisa Antonilli mit Cookie'n' Cream, in der Einsteigerdressur freute sich Aline Wüthrich mit Ricetto vom Weidhof über den Sieg.

Siegenthaler und Gasser

In Gruppen – geführt oder selbstständig – wurden die Reiter dann am Nachmittag von den Richtern beurteilt. Auch aus diesen Wertungen wurden zwei Sieger ermittelt, welche sich über ihren ersten Rang freuten – Janis Siegenthaler mit Casillas Up im Einfachen Reitwettbewerb und Yael Gasser auf Flying Fox in der Führzügelklasse. Während des ganzen Tages herrschte eine familiäre Stimmung und man freute sich gemeinsam über die guten Leistungen.